
LUGAR PARA PESCAR E OU COMPRAR CAMARÃO
INFORME PUBLICITARIO

A partir de hoje, 18, das 7h às 19h, a Fazenda CAMARSUL - Camarões do
.

Sul, na estrada geral de Caputera, exclusivamente no período de
esvaziamento dos viveiros, está oferecendo um grande espaço em um de
seus tanques, para que você possa pescar camarão, utilizando uma tarrafa .

e em meio a pandemia que enfrentamos, com máscara, sem aglomeração,
vencendo o estresse e exercitando a paciência, claro, pâgando só o que
pescou ou se quiser, adquirir a quantidade que desejar, com os preços

variando entre R$ 25,00 e R$ 30,00 o quilo, composto por 60 a 70 peças.
Outras informações pelo fone (48) 99906.2941, com Pedro Buss.

JORNAL DE LAGUNA

CAMARSUL
Camarões do Sul

Sexta-jeira 18 DE DEZEMBRO DE 2020 R$ 3,50 ANO xxv N° 1359
Fundado em 1995

®l@jornaldelaguna l1/jornaldelaguna ®ljornaldelaguna.com.br

BLONDINTEM
·OBRAS CONCLUíDAS

Integrante do PAC das Cidades Históricas, o Clube Blondin, através de seu presidente
Alexandre da Silva e diretores Dorival de Oliveira e Alcenê dos Santos, na terça-feira.ty,

.

recebeu as chaves da Arquiteta Ana Paula Citadin, do Iphan local, dando como conclufdos os

trabalhos de recuperação do Clube Blondin, que consumiram R$ 1.020.727,91, recursos do
Fundo de Defesa dos Direitos Difusos do ministério da Justiça, com reconstituição de o todo
o piso da pista de dança, utilizando técnica de marchetaria parquet, totalmente artesanal.
Todo o telhado foi reconstruído, assim como os banheiros, dos quais, um para pessoas com
necessidades especiais, além dos decks de entrada e dos fundos, tudo realizado pela empresa
Peifer.

A lembrar que, fundado em 15 de novembro de 1887, o imóvel do clube integra o.conjunto
edificado do Centro Histórico de Laguna, tomado em âmbito nacional.

Ginecologista
CRM 19581

,�_.��

I Piscina Semi Olímpica I Piscina Térmica (
.1 Campo Sintético de Fu�ebol I Sauna úmida e seca I

I Academia I Salões de festa I .

Mais informa�ões via WhatsApp (48) 99190.9986t$>.

Desinsetização - Desinfecção de ambientes
Tratamento preventivo/curativo de cupim

Limpeza de caixas d'água
Não deixe nada acabar com a tranquilidade
de sua família e do seu local de trabalho
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Contrap.��to. .

" Marcia M. Carneiro
redator@jornaldelaguna.com.br

.----------------�------.

1 TURISMO PELO AVESSO 1
1 Vê se pode! Cidadão habitual da praia doMar Grosso, ao caminhar no domingo, foimordido por 1
1 um daqueles cachorros vadios ou abandonados que estão em toda a orla, inclusive com direito 1
.1 a registro de um Beó, na Polícia Civil. Sem contar o incômodo de ter sido levado ao Hospital e. 1

agora recebendo algumas vacinas. É preciso que o setor especializado da prefeitura recolha os

1 animais, proporcionando o direito de ir e vir, de todos, aí incluídas as crianças. 1
._---------------------_.

GRANDE

ORIENTE DE SC
A Graride Loja Nacional

Francesa, reconhecida pelas
grandes lojas do Reino Unido e

dos Estados Unidos, reconheceu
o Grande Oriente de SC,
conforme informado pelo Grão
Mestre SérgioWallmer.

.

ESPAÇO DE IMPRENSA
Em solenidade a ser realizada às lSh de hoje, 18, a Câmara
de Vereadores da capital, dará por inaugurado o Espaço
de Comunicação que levará o nome do saudoso Mário

José Gonzaga Petrelli.
Já que o assunto é imprensa, a ACI-Associação

Catarinense de Imprensa, está entrando em recesso,
anunciando o retorno para 12 de janeiro, quando será
marcada a data de homenagem da entidade ao ex-

.

presidente Ademir Arryon.

Acompanhado dos filhos Eduardo,
Paulo, Roberto e Isabel, o nosso sempre

.governador Eduardo Moreira, na segunda
feira, 14, se fez presente a solenidade
de inauguração da rodovia Ivane Fretta

Moreira, que liga o bairro Revoredo
e a área central de Túbarão ao bairro

,São Martinlí"r eyale do Braço do Nortê ••

Sabe-seque Ç10na Ivane sempre lutou 'P I;) r

Tubarão e toda a região. Enquanto Moreira
disse que o ato era um momento dos mais

importantes, o atual governador Carlos
Moisés disse ser uma merecida e justa
homenagem.

ADEMIR ARNON

HOMENAGEADO

PELA EIESC
O presidente Mário Aguiar,da Fiesc - Federação

das Indústrias do Estado de Santa Catarina, reuniu
diretores para homenagear o ex-presidente
Ademir Arnon, da ACI- Associação Catarinense
de Imprensa, lhe entregando uma placa de prata
em reconhecimento pelos serviços prestados na

interlocução com a sociedade e com a Fiesc durante o

período em que presidiu a ACI.

LUCKINA CIDADÃO
HONORÁRIO

Datas Históricas
I

Tempo em Laguna
I

Das mais merecidas a homenagem
prestada pela Câmara de

Vereadores,ao desportista Amaury
Luckina, concedendo-lhe o título
de Cidadão Honorário de Laguna.
Certamente, pelo trabalho que há
28 anos ele fez e faz pelo esporte
'de nossa cidade. Aliás, está aí um

nome que deveria ser aproveitado
pela nova administração.

Hoje (18): Tempo com sol e pancadas de chuva e trovoada

_ isolada a partir da tarde: Temperatura elevada. Vento nordeste

............
a noroeste, fraco a moderado com rajadas mais intensas.

Min. 17°C - Max. 24°C

Chance de chuva: 90%

Amanhã (19): Tempo com aumento de nuvens corri chuva e

. trovoada a partir da tarde e elevado risco de temporais, devido
à aproximação de uma frente fria. Temperatura bem elevada

com ar abafado. Vento nordestea noroeste.fraco a moderado
com rajadas mais intensas.

Min. 21 °C - Max. 32°C
Chance de chuva: 90%

Fases da lua

Domingo (20): Tempo com muitas nuvens, chuva e risco de

temporais a partir da tarde, devido à chegada da frente fria.

Temperatura diminui no fim do dia. Vento nordeste virando

para sudoeste, fraco a moderado com rajadas mais intensas.
,

Min. 21°C - Max. 32°C

Chance de chuva: 90%

Tabuas das marés

BAIXAMAR
��; - Nova - até 20

...) - Crescente - de 21 até 29

• ' Cheia, de 30 até 5/1

(.. ,Minguante, 6/1 até 1211

»21 1995

Inauguração do Corpo
de Bombeiros de

Laguna e do novo
recapeamento asfáltico

do acesso de Laguna
à BR-IOl (agora
também

.

iluminado),
com a presença do

governador do Estado,
Paulo Afonso, prefeito
Nazil Bento Júnior,
e representantes
do Rotary Clube e

Associação Comercial

e Industrial de Laguna.
»22 - 1889.- Pertencente ao Clube Republicano local,
circula aqui o primeiro número do jornal "Liberd�de".
»22 - 2000 - Voltando de viagem à Itália, aonde o exprefeito
Adilcio

.

Cadorin recebeu do reitor Giuseppe Marin, 'de

Padova, a relíquia de Santo Antônio, faz o repasse ao

pároco de nossa cidade padre Antônio Gerônimo Herdt.
»23 - 1916 - � fundada por René Rollin, a Comissão

Regional de Escoteiros de Laguna, pioneira, de Santa

Catarina. O primeiro escoteiro inscrito foi
.

o sr. Sady
Magalhães.

HOJE
PREAMAR

DOMINGOAMANHÃ
PREAMARBAIXAMAR BAIXAMAR PREAMAR

05:28=0.5 21:27=0.1 06:08=0.5 - 22:30=0.2 07:03=0.4 - 23:37=0.2

tObituãrio
Dia 10

Iolanda

Marcondes,
Lagunense,
Florianópolis.

Àbraham
77 anos.

residia em

Diall
- Norton Luckina, 62 anOS.

Residia no Magalhães.

Dia 16
- Antenor da Silva Luciano,
80 anos. Residia na

Passagem da Barra.

- Adroaldo Souza Ribeiro,
60 anos. Lagunense, residia
na Grande Florianópolis

.

Dia 17 .

- Jairo Ulysséa Baião,94
anos. Residia no Centro.
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MARADONA, UMA METÁFORA
DA CONDICÃO HUMANA,.

Escrevo tudo isso a propósito da figura do genial
. jogador argentino de futebol Diego Maradona, Vê
lo em campo era um espetáculo por si só. Driblava
com uma inteligência sumamente criativa; um

sentido único de oportunidade. Pequeno, 1,65 de
altura, robusto e com uma

velocidade inacreditável. Toda
comparação é odiosa, pois
cada um é um e irrepetível,
Mas Maradona excele sobre
qualquer jogador ainda em

atividade. Será uma referência
mundial imarcescível.Leonardo 80ff
Mas eis que irrompeu a

tragédia: foi tomado pela
dependência química da qual
nunca se libertou totalmente.
Era- tão humano que não
escondia sua dependência.

"Sabe que.jogador eu teria sido se não tivesse usado
drogas?". se perguntava com humor. "Tenho 53
anos, mas é como se tivesse 78. Minha vida não foi
normal, digamos. 53 anos? Eu vivi 80." Morreu aos

60 anos. Ele foi um herói resistente (del aguante)

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(Final)

tragado pelo lado do obscuro e do excesso.

Vale recordar: jogava com os pés agilíssimos e

com a cabeça que marcava gols notáveis. Mas sua

cabeça também pensava e definia em que lado se

colocava no espectro social: do lado dos oprimidos,
simbolizados por Fidel Castro e por Lula, E o

anunciava publicamente.
O povo argentino, tão sofrido por problemas
internos políticos, o elevou ao mais alto ponto
da exaltação a ponto de penetrar no espaço do
Numinoso e chama-lo de "deus". Faltavam-lhe
palavras para admirar o seu "Pibe" "o divino
infante". Há que se entender corretamente tal
exaltação que ocorre sempre quando o entusiasmo
supera todos os limites e encontra nas palavras do
Numinoso sua melhor expressão.
Uno-me ao encantamento de sua arte e solidarizo
me a tantos do povo argentino em lágrimas, que com
Maradona ganhavam a força de superardificuldades
e manter a alegria de viver. Uniu em si o humano e o

inumano, como nos recorda Nietzsche, pois ambos,
o humano e o excessivamente humano, pertencem
ao humano: luminoso e obscuro, heroico mesmo

vencido.

DICA DE LEITURA:
AS VIRTUDES DO FRACASSO!!

Vivemos emumasociedadeque cultuao sucesso e
esconde o fracasso. Publicamos, compartilhamos
e admiramos as vitórias e velamos nossos

erros, acreditamos que fracassar nos toma

piores como seres humanos, temos medo e

vergonha. O filósofo Charles Pépin, nos convida
a pensar diferente, quando estamos dispostos a

experimentar o fiasco e a frustração nos tomamos
mais humanos. De acordo
com o pensador francês,
a inteligência de. um
indivíduo é quantificada
pela capacidade de

analisar e conigir seus

erros. Nesse
.

sentido,
cometer erros�ão é apenas
inevitável, mas necessário

para entender nossos

desejos e prioridades.
Professor do Instituto de
Estudos Políticos de Paris
e conferencista, no livro, o
autor elabora uma lista de

personagens que tiveram
êxito depois de terem

falhado, personagens como Steve Jobs e Thomas
Edison, e também de invenções que surgiram a

partir de erros de apreciação bem conhecidos,
como o Viagra ou as cápsulas de café.

Que tal apreciar essa leitura e aproveitar para
iniciar seu próximo ano se permitindo aprender
de maneira mais generosa com seus próprios
fracassos?

Letícia Zanini

Psicóloga -

.� Mestra em

Desenvolvimento
Socioeconômico

- Educadora
Executiva

JAs..

virtu,dJe's'
'_ 'drr

fraGasse

•

Gente
de nossa terra

Jairo
Ulysséa
'Baião
* 13/02/1926
t 17/12/2020

Advogado, professor (de Português, Inglês, Física, Química,
,

Biologia, Geografia e História), faleceu ontem, 17, aos 94 anos, o

dr. Jairo Ulysséa Baião, aqui nascido no dia i3/02/1926, filho de
Sílvia (Ulysséa) e Antônio Baião. Casou-se com Amélia Cabral

Baumgarten, de cuja união nasceram, Sílvia, Maurício, Antônio
José e Vera, os netos Pedro Sergio, Bárbara, Flavio, Gabriel, Anita
e Amélia e a bisneta Catarina. Desde criança, trocava a bola, pelos
livros e pela música. Estudou no Colégio Stella Maris, Ginásio
Lagunense e Colégio Catarinense. Transferiu-se para o Rio de
Janeiro, onde concluiu, o curso Científico no' Colégio São Bento.
Influenciado pelos monges e professores, despertou para o estudo da
fé religiosa, no CMO a religião católica. De férias em Laguna, levado
pelo seu tio prof. Ruben Ulysséae Capitão Germano Donner iniciou
a carreira do Magistério, no Ginásio Lagunense, que só encerraria,
36 anos depois. No inicio, dividia os dias da semana, lecionando
em Laguna e em Florianópolis, cursando Direito, na Federal e

estudando, a língua e literatura inglesa. Formado em Direito, fez
opção pelo magistério. Mesmo dominando perfeitamente, três
idiomas, com a criação da FESSC, hoje UNlSUL, graduou-se
em Letras (português e inglês) onde logo passou a fazer parte do

corpo docente, lecionando. Inglês e Literatura Inglesa. Mais tarde,
convidado pelo então Governador Esperidião Amin, tomou-se
membro do Conselho Estadual de Educação. O professor Jairo,
como preferia ser chamado, dedicou grande parte da sua vida, na
formação de jovens, de várias gerações, exercendo uma liderança
afetiva, com' firmeza e determinação. Considera esse fato, uma
das maiores dádivas de vida, 'um enriquecimento, imensurável e
compensador.
Por muitos anos integrou a diretoria da Caixa de Socorro aos

Tuberculosos e até liderou um grupo de casais, que se reunia
semanalmente, para discussão dos Evangelhos é assuntos
inerentes às religiões. Aficcionado por música erudita e por ópera,
principalmente, foi durante muito tempo, freqüentador do Teatro
Municipal do Rio e de São Paulo. Continuou atualizando seus

conhecimentos, em música, história das artes e universal, e religião
e o seu maior hobby, foi de colecionar e gravar filmes antigos,

,

e como todo cinéfilo era sobretudo, bastante crítico e exigente,
Com memória invejável, até alguns atrás, reservava-se o direito de
participar de atividades e de dar opiniões apenas sobre assuntos de
acordo com seus conhecimentos e aptidões..

.:

�" " CRECI-28251

Henio
Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
PlAII1IIODl VEllDAS

(48J3641·00241 99986-11191 98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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Paróquia
Facão

SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, l S.t às 16h no Progresso, amanhã, 19, às 17h30 no Mar

_Grosso, 18h em Barranceira, 19h na Matriz, 19h15 na Cohab e às
20h15 na Matriz, domingo, 20, às 8h Caputera e Portinho, 9h15

Estreito, 9h30 Matriz, 10h15 Bentos, 19h Matriz e Progresso, terça
feira, 22, às 6h30 e 19h na Matriz, quarta-feira, 23 às 15h na Matriz e

quinta-feira, 24, às 19h naMatriz e no Perrixil e às 20h15 no Portinho
e Progresso.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

CAIXA ·PROMOVE REUNIÃO COM PREFEITO ELEITO

Na última terça-feira, 15, a Caixa, através de Márcia Azevedo,
coordenadora daREGOV Criciúma, Ednei Celestino, superintendente
de Governo, de Florianópolis, Bruno Piva Búrigo, superintendente de
Varejo, de Tubarão e Tommy Pretto da Silva, gerente geral de Rede da
Agência Laguna, promoveu importante reunião com o prefeito eleito
-Samir Ahmad, apresentando ao novo chefe do executivo lagunense,
números da instituição em nossa cidade em todo o decorrer de 2020,
comoo pagamento de programas sociais e beneficios ao trabalhador,
totalizando de janeiro a outubro, R$ 22,3milhões, auxilio emergencial
de R$ 42,78 milhões- até novembro passado, R$ 11,48 milhões de
contratos de repasse do OGU, contratos de financiamento com a

prefeitura na ordem de R$ 12,96 milhões em 2020,X$ 10,9 milhões
de financiamento habitacional, R$ 24 milhões de crédito comercial

para pessoas Iísícas e jurídicas e mais de R$ 5 milhões pela liTIha
'Pronampe, contemplando dezenas de empresas na terra de Anita.

.

De acordo com o gerente Tommy, no ano, até aqui, só através da

Caixa, mais de R$ 120 milhões 'entraram em Laguna, logo chegando
a 107% da arrecadação do município, além da aprovação de R$ "l

milhões através do Programa Finisa,
Durante ,a reunião foi apresentada a situação das obras com_

gestão da Caixa, no município, assim como as soluções que ela
tem para nossa cidade, com citação do Caixa Políticas Públicas,
Assessoramento Técnico nas estruturações das concessões e PPP
nos setores de saneamento ambiental, resíduos sólidos urbanos,
iluminação pública, sócioeducativo, abastecimento ds: água, para
habitação através do Programa Casa Verde e Amarela, além das

disponibilização do Portal Universidade Caixa Poder Público,
ambiente de aprendizado online dedicado ao acesso de formá gratuita
de conteúdos educacionais voltados a capacitação de gestores e

equipe técnica dos entes públicos.

I'

INSTITuto CULTURAL
ANITAGARIBALDI
- CULTURANITA-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Nos. termos do ártigo 12° e 17° do Estatuto Social,
o

.

Presidente do Instituto Cultural Anita Garibaldi

.

CulturAnita, _ inscrita no CGF sob número

03.075.l68/0001�54, convoca os associados para uma
.

Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada na data
de 30/12/2020, na sede da entidade, localizada na Rua

Raulino Horn 174, Centro de Laguna, com início para
às 19:00 hs. e em segunda chamada para às 19:30, para
discussão e votação da seguinte ordem do dia:

1- Substituição da Tesoureira em virtude da
renúncia da titular;
2- Assuntos gerais.

Laguna, 15 de dezembro de 2020
LEO FELIPE NUNES DA SILVA

Presidente

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC

..

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: www.jomaldelaguna.com.br

Fone/fax: (48) 3646.1385

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

. Registrado no Cart?rio de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433
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NORBERTO ,UNGARETTI: LIVRO/ FOI
LANCADO NO TRIBUNAL DE JUSTICA

. '

,.

O Tribunal de Justiça de Santa particular do qualidade na lavratura de Campeche. Também atuou na Academia
Catarina promoveu na quarta-feira, Jorge Lacerda. Elegeu-se acórdãos e espírito de Justiça Catarinense de Letras, que presidiu por
-16, o lançamento do livro "Norberto vereador e foi o primeiro em todos os julgamentos. um período, no Instituto Histórico e

Ungaretti: Espírito Iluminado", de presidente da Câmara
. Ocupou, ainda" o Geográfico de Santa Catarina, Instituto

autoria do jornalista- Moacir Pereira, 'Municipal eleito por cargo de Secretário da de Genealogia e Arquivo Público do
com selo da Editora Insular. unanimidade. Justiça no 'governo Estado..

A obra resgata a rica trajetória L e c i o n o u Ivo Silveira e teve Durante mais de 10 anos dedicou-se,
do professor, advogado, escritor e durante mais de destacada atuação a pesquisa a vida e a obra de Jerônimo
desembargador Norberto Ulysséa 35 anos Direito na fundação Coelho, fundador da imprensa-.. ' é da
Ungaretti, 'catarinense de Laguna que de' Família na da Associação maçonaria e o mais' ilustre ;drá'tinense
teve intensa atuação na vida pública Faculdade de Catarinense de no Império.

," '

•.
; :' ��.,

-.

,

� em inúmeras atividades cuturais, Direito da Ufsc e Integração do Durante toda sua vida; 'Norberto
assistenciais e comunitárias de Santa dedicou-se ainda Cego, do Lagoa Ungaretti notabilizou-se por sua notável
Catafina em dois séculos. .

ao magistério Iate Clube e de generosidade com os semelhantes.
.

O evento foi promovido pelo Poder na Escola da outras instituições. - Viver - é fazer o bem - costumava

Judiciário, Academia Judicial, OAB de Magistratura. C o I a b o r o u repetir sobre as marcas da solidariedade,
Santa Catarina, Academia Catarinense Durante anos e dirigiu a da caridade e da fraternidade que
de Letras, Instituto Histórico e exerceu o cargo de S e o v e ( S o c i e d a d e marcaram sua vida.
Geográfico de Santa Catarina e desembargador do Espírita Obreiros Ungaretti nasceu em Laguna

-

em

Associação Catarinense de Imprensa. Tribunal de Justiça da Vida Eterna), que 15 de maio de 1936 e faleceu em,

Ungaretti veio para Florianópolis de Santa Catarina, com dá assistência integral Florianópolis, v.ítima de infarto, em 9 de
, muito jovem, convidado paraa assessoria, destacada 'atuação e alta às idosas em sua sede no janeiro de 2014.

��.�----------------------------------------------------�-------------------------------------------------I

Av. CaUstrato
,Muller Sales, 56· Laguna
36461049

11@ lavolkssutocenter

PEÇAS li! AUTO CENTER
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70 ANOS DO CINE TEATRO MU'SSI
Sem qualquer .registro, até mesmo em função

da pandemia, ontem, 17, assinalou os 70 anos do

majestoso Cine Teatro Mussi, que com recursos

do Govetno Federal foi adquirido e passou por
uma grande reforma, logo de grande orgulho de
todos nós lagunenses, A lembrar que os jornais
da época -acompanhavam a obra bãncada pela
empresa Tecidos João Mussi e que também
constava apartamentos e salas comerciais, com

projeto arrojado de engenheiro suiço Wolfgang
Ludwig Rau. O cinema em si, recebeu toda a

técnica exigida pela engenharia, igualou até

superior a casas de diversões e modernas desse

gênero, situadas nos grandes centros -. Todo o seu

interior, foi e é de um acabamento impecável,
destacando-se o harmonioso conjunto artístico
do teto, com a graciosidade das paredes laterais,
a par de uma iluminação toda indireta, formada
de mais de 1800 lâmpadas. A sua lotação era de
1.000 lugares - sendo 700 poltronas estofadas
na primeira plateia, e 300 ditas de madeira na

segunda plateia. Este elegante material, foi
fabricado em Rio Negrinho, no norte do Estado,
com o aparelho de projeção, sendo o que havia
.de mais moderno, e ficava colocado numa ampla
sala, para tanto adaptada. Esse novo, moderno
e elegante

.

cinema, definitivamente veio para

concqrrer paia o embelezamento e progresso de
. nossa terra, e concurso.
A inauguração

Justo num domingo, em 17 de dezembro
de 1950, por volta das 15h aconteceu o ato

inaugural, revestindo-se de expressiva solenidade,
abrilhantada pelos nossas bandas musicais União
dos Artistas e Carlos Gomes e com a presença de

grande parte da população lagunense, representada
por elementos de todas as classes sociais, com

.

registro de manifestações como as do deputado
Antonio Mússi, deputado à Assembleia Estadual
de Santa Catarina, que em nome de seus irmãos

João, Carlos' e Mussi Dib Mussi, fez entrega
do magnífico empreendimento, sendo bastante

aplaudído. Em seguida o então prefeito Alberto

Crippa após desatar a fita simbólica, em companhia
de outras autoridades adentrou ao estabelecimento
e participou da cerimônia de benzimento e sala
de espera e demais dependências do prédio,
procedida pelo Padre Gregório Warmeling, com
o filme de estreia sendo "A Valsa do Imperador!

"Um cinema de concepções invejáveis",
escreveu Antonio Sbissa, relatando que tinha
vindo à Laguna, onde" não íamos cerca de duas
dezenas de anos. Os melhoramentos da antiga
e heroica República Juliana são notáveis.' A

feição urbanística é int�iramente diferente da

que antes conhecíamos. E entre tantas .. coisas que
admiramos, fomos encontrar ali na rua beira-mar,
um monumental cinema, de recep,ção arrojada' e
de linhas arquitetônicas harmoniosas e modernas.
A nossa curiosidade criou vulto: Queríamos
ver bem aquela maravilhosa obra que tanto

honra e enaltece os seus criadores. Queríamos
sentir de perto a grandiosidade daquele amplo
salão de projeção, digno de. São Paulo, Rio e

outros grandes centros. Francamente que não

acreditamos que tão formidável empreendimento
fosse um dia realizado com o mais completo
êxito, com suas modelares poltronas estofadas,

I .

suas instalações de luxo sóbrio e de linhas

perfeitas, revertidas de uma pintura artística, de
nuances admiráveis". E continuou: "O' forasteiro
que entra no Cine Teatro Mussi sente desde

logo invadir o seu eu; a segurança de bem-estar
e a perfeita satisfação das horas que irá passar,

conjunt�ente com os outros. mil assistentes,
dentro dàfIuele ambiente que transporta-nos às

grandes capitais. A ideia: um dia. começou a bailar
nos cérebros dos irmãos Mussi, De começo, o

empreendimento assombra�. Era tarefa muito

gigantesca e dispendiosa ,que requeria uma soma

incalculável de energias." Mas o entusiasmo

empolgou-os. E ei-los dando seguimento a obra

que cresceu" celeremente e hoje se tomou uma
""'(

brilhante realidade. Sim, senhores! Eis ali à
rua beira-mar, na tradicional cidade sulina, um
cinema que honra sobremaneira os seus arrojados
criadores:' Joãof'Carlos e Mussi Dib Mussi. Eles

quiseram, ,com sua linda e confortável casa-de

diversões, prestar uma homenagem à cidade que
os viu crescer e vencer na vida. A cidade que os

acolheu fraternalmente, incentivando-os a chegar
até onde chegaram. Conterrâneos de Laguna! O
Cine Teatro Mussi é uma honra para essa cidade

heróica, de tradições imorredojras! Nele desfilarão
todas as monumentais produções de Hollywood e

em sua tela, vereis as famosas figuras do cinema e
ouvireis suas vozes, com a sonoridade da modema

aparelhagem SIMPLEX. O gênio empreendedor
de três batalhadores, criou esta maravilhosa joia,
que a beira das águasmansas da grande laguna, há-
de perpetuar seus nomes e empolgar as multidões
e os verdadeiros aficionados da sétima arte, como
a.nós empolgou", concluiu.
Atrações

Além dos filmes, Laguna e região tiveram a

oportunidade de assistir o tenor Hugo Cesarini,
Companhia de Comédias Milton Carneiro, este

um do� mais conhecidos atores do nosso teatro��)
e astro de diversas película nacionais como "Sob
a Luz do Meu Bairro", "Katucha", "O Dominó

Negro", Grande Otelo, que aqui esteve com outros

artistas cariocas, "Orquestra Cigana de Gabor

Radies", Rodolfo Mayer, que aqui levou a cena

a famosa e original peça de Pedro Block - "As
"-mãos de Eurídice", cujo impecável-desempenho
mereceu os maiores aplaüsos de nossa plateia. -

Atual administração
Ainda que extra oficialmente, sabe-se que a

administração hoje entregue ao SESC, deve ser

encerrada nos próximos dias, com a equipe do

prefeito eleito SamirAhmad já estando discutindo
. e buscando solução para o problema,

.
/

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00041
WWWJMOVEISJAIME.COM,BR

N

VENDAS E LOCA OES
CASAS �'APARTAMEN'TOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

Avenida Colombo Machado Salles, 145/ Centro Comercial Tordesilhast a •. 1051 Laguna SC
.
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Uma rua, uma história
Santa Rosa de ,Lima é um município
aqui da região. ,Localiza-se a uma

latitude 28°02'21" Sul e a uma

'longitude 49°07'40" Oeste, estando
a uma altitude de 240 metros. Sua

população estimada em 2004 .era de
'2.064 habitantes. Possui uma área de

184,68 km 2., Está situada no território

das Encostas da Serra Geral, principal
corredor ecológico entre o Parque
Nacional de São Joaquim e a Serra do Tabuleiro. O desenvolvimento da produção agrícola isenta de agrotóxicos'
ou qualquer adubo químico, proporcionou ao município o título de "Capital da Agroecologia". Santa Rosa de

Lima é perfeita para quem procura aventura e sossego, banhos em águas termomine rias, trilhas para trekking,
riachos e cochoeiras, rafting nas corredeiras do Rio Braço do Norte, produção orgãnica, cafés coloniais e pequenas

pousadas familiares, tudo isso em perfeita sintonia com a natureza. É nome de rua na Praia do Mar Grosso.

Igreja deNossa Senhora AUX1·Z· J, lauora,
na Roseta, em 1942.

, I cal nos dias atuais.
O mesmo' o

Para quem não tem vergonha de sentir saudade, atéporque ninguém constrói ofuturo sem saber do

passado, aquimais um valioso registro da terra deAnita, exatamente em 1939, portanto há 81 anos,

quando o Clube Congresso Lagunensepromovia a tradicionalfesta daprimavera. Representando as

estações, dona Emma Werner deMiranda (outono), DivaAmboni (inverno), CeciliaMattos(primavera) e
RosalbaMachado (verão), além das rainhas ItamarSouza Varella eRinalda Eghert.

EialeGG
MADEIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

483644-0473--
99610-4100.

egMU� IIO$.�GAfq;uileto

Rua João Camilo, n° 119
Bairro Progresso . Laguna/Se

galego.madeiras@hotmail.com

OONSTRlJ(l,\O
\

El..ÉJRlCA FERRAMENTAS HIDRAÚU('A PROJETOS

O registro é de 31 de dezembro de 2009, quando na vizinha [aguaruna, a família Pereira,
de grande presença em nossa cidade, fez um movimentado encontro, reunindo os irmãos

Edgar (da nossa Casa Regina, que marcou época, Otto (da Casa Otto), Joaquim, de São Paulo
e fundador da Metalfrio, Alfredo, do Rio de Janeiro e Juarez, de Iaguaruna.
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Valéria (Donário) e Amauri
Luckina, no sábado, 12,
festejaram o aniversário

dela, que entre os

cumprimentos, recebeu até
do Japão, nada menos do

que o sempre craque Zico e

do Rio, igualmente grande
ídolo, Roberto Dinamite,
amigos do casal

Sildja e Alberto Silvestre
estiveramem Gramado

no último fim de
semana e aproveitaram

para comemorar

antecipadam-ente o

aniversário dele

E ainda ...
I>- A Gal�ria Ronàldo Amboni,
na praia do Mar Grosso, bem
em frente. ao Flipper Hotel,
oferecendo o sorteio de uma

linda tela, 117,2cm x 67,2 cm, a
acontecer dia 31.

1>-- Dona Lenyr Fernandes
de Souza, viúva do saudoso

Amaury Machado de Souza

e com quem implantou um

hotel na praia do Mar Grosso,
está recebendo cumprimentos
pelo seu aniversário.

I>- A advogada Milena Dryll,
no domingo, 13, recebeu

cumprimentos pelo seu

aniversário.

I>- Ex-p�efeito e empresário
do setor hoteleiro, Mário
José Remar, trocará de idade

amanhãtç.
I>- Vereador eleito Rodrigo
Bento, em contagem
regressiva . para comemorar

o seu aniversário na próxima
segunda-feira, 21, claro, áo
lado da esposa Juliana e filhos
Isadora e Fernando.

I>- Dos mais empenhados
no caso, o senador Jor.ginho
Mello vibrou com a liminar
concedida pelo Ministro Kássio

Marques, do STF no meio de
semana. "Ele devolveu aos

pescadores de Santa Catarina,
a possibilidade de' praticar a

pesca de arrasto do camarão
na costa gaúcha, impedida
desde 2018.

-

I>- A Comenda do Mérito

Domingos de Brito Peixoto,
merecidamente ontem, 17,
foi conferida aos Coronéis
PM Carlos Alberto de Araújo

Gomes Júnior e Claudete

Lehmkuhl, pelos feitos
realizados e contribuição
notável e relevante ao

município de Laguna.

Katiucy (Besen Pedroso) .

e Orlando Pacheco
comemoraram 15 anos

de urna feliz união. No

registro, durante viagem
porVerona, na Itália

H"RÁRIO DE ATENDIMENTO:
SEGÀ 5EX:

8:30 HS-A.S 12HS
13:30 RS ÀS 18HS

SÁBADO
8:30 RS As 17:30 RS

• Grande variedade de cores e rnodelos,
-Para áreas internas e externas,

• Fáceis de Umpar, ..suportam quedas leves.
Tendência 00 Põlsagismo---que leva be{�za e estilo aó amJ)iente.

Venha conferir!

1 .� (48} 3644-4125
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-+Ângela e Nilson Algarves, estão comemorando os 41 anos de

�m feliz casamento.

_ Vilson dos Santos, da área de atendimento de Goulart

Serviços Contábeis, ontem, 17, brindou idade nova.

_ O prefeito e vice eleitos, respectivamente Samir Ahmad

e Rogério Medeiros, em companhia dos futuros secretários,
à convite de Carlos 'e Ivone Ferraz, na segunda-feíra.ia,
participaram de um jantar no Ficare Laguna Tourist Hotel.

- Muito boa a entrevista realizada 'ontem por Batista Cruz,
no Rádio Revista, da Difa, com o futuro secretário de Turismo,
Meno Júnior.
-Corno faz todos os anos, a Ferrovia Teresa Cristina, na quarta
feira, 16, promoveu o Trem de Natal, praticamente "visitando"

'os municípios entre Siderópolis e Imbituba, aí incluída Laguna,
distribuindo guloseimas por onde passou.
- Com pesar, registramos' o falecimento de Adroaldo Souza

Ribeiro, nascido em Laguna em' 02.11.1960, portanto, com

60 anos, filho dos saudosos Dila e Hugo Bittencourt Ribeiro.

Funcionário Público estadual; era Analista de Sistemas, casado
com Delice (Preve) com quem teve os filhos Daniela e Rodrigo,
que lhes deram três netos.

_ Como o JL antecipou na edição passada, hoje, 18, acontece,
ainda que virtual a diplomação do prefeito, vice e vereadores

eleitos em todos os municípios catarinenses, aí incluído Laguna.

HOSPITAL
VETERINÁRIO

,

ital
DE DOMINGO A DOMINGO

Gl>Ovitol.hospitolveterinorio
www.hospitalveterinariovital.com.br

MAR GROSSO I LAGUNA

João Pinheiro Borges, 13
anos, atleta revelação,
passou por uma semana

de treino no time do

Flamengo, em Curitiba. "'!'

Com certeza ainda iremos
ouvir falar em seu nome!
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Concursos Telefones Úteis
ACIL 4.8-3644-0060
CDL. : .48-3644'-0405/3644-0742
Capitania dos Portos :. 48-3644�0196
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc , : .. 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas �48-3644-2441
Corpo de Bombeiros : 193
Correios .48-3631-3119
DefesaCivil. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia 181

Epagri : .48-3647-7786/3647-7785
Fatma � .48-3631-9221
Fórum de Justiça 48-3644-8300
GuardaMunicipal. .48-3647 ..J059/3644-0401
Guincho .48-3646� 1049
Hospital. .48-3646-0522
IGP 48-3644-4272
IPHAN .48-3644-1144
Polícia Ambiental.. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48,..3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual.. 198.
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna : 48-3644-0401
Previdência Social. :: 135
Procon ; 48-3646-0833
Rodoviária .48-3646-0119
SAMU , 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1229

,Esportes
HERCíllO E PRÓSPERA NA ELITE

Conferidos os

resultados do fim de

semana da Segundona,
veio a certeza de que
o Hercílio Luz, de

Tubarão e o Esporte
Clube Próspera,. de

Criciúma, subirão RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - C�NTR.a � LAGUNA

para a elite do futebol Fone/fax: (48) 36,44.1930
catarinense, do

.

iII""!I-----------------�

próximo ano, com o Sul contando também com o Criciúma. Isso que na

capital do carvão'anunciam a volta do outrora poderoso EC Metropol
e que, convenhamos, sem o saudoso Dite Freitas; nunca será o mesmo.

COZINHEIRO;

Há Vagas
AÇOUGUEIRO;
AUXILIAR DE COZINHA; ..

AUXILIAR DE DEPÓSITO;
AUXILIAR DE PADEIRO;

DEDETIZADOR;
INSTALADOR DE LINHAS DE COMUNICAÇÃO;
JORNALISTA;
MOTOBOY;
OPERADOR DE CAIXA;
OPERADOR DE T-ELEMARKETING ATIVO;
TÉCNICO DE EDIFICAÇÕES.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647 .. 7776.

Flamengo FC, que marcou época no futebol de Laguna e região, em
1950. Da esquerda para a direita, Laci, Zéca, Bieli, Valdir, Djalma,
Fernando, Dário e Valdo. Agachados: Barrica, Jó, Custódio, Dário,

José Carlos e Passinha.
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Profissional .

.

'em qestaque
É em meio a roupas

e muitos aceSSOrIOS

femininos e artigos para
.casa, que a profissional
Jéssica dos Reis Valério
passa grande parte dos
seus dias.

Vendedora na loja Arte
& Objeto, a filha de dona
Maria de Fátima e de "seo"
Danilo conta como surgiu
a oportunidade: "Foi ha

.

cerca de nove anos. Fui
indicada por uma prima e

aqui estou até hoje".
Aos 28 anos, formada

em Recursos Humanos,
a focalizada aponta os

. requisitos eSSenCiaIS

para quem atua na área
de vendas: "É preciso
responsabilidade,
disposição e senso de
organização", elenca, .

Sobre o que a atividade
tem de melhor, Jéssica cita
a interação com as pessoas:
"Adoro o convívio com

as colegas de trabalho e

também com os clientes. É

,Ainda pretendo - ter minha casa casa

própria
o que mel tira do sério - mentira

O melhor conselho que já rece�i - foi do
meu pai, de trabalhar sempre com seriedade

uma interação muito bacana, que só acrescenta no meu dia a dia".
Entre os. desafios vivenciados por quem trabalha com vendas, manifesta sua opinião: "Creio que o maior deles

seja o de estar sempre buscando aprimoramento. É algo que precisa ser constante. Não dá pra ficar na zona de
conforto".

Se o assunto é Laguna, a moradora da terra de Anita manifesta sua opinião: "Gosto muito de viver aqui e curtir
tudo que a cidade nos proporciona, mas acho que temos um grande problema no que diz respeito a geração de

-

empregos. É preciso proporcionar oportunidade para os nossos jovens", finaliza.

Não tenho amuleto da sorte

O que mais góstó no meu trabalho - a

interação com a equipe e .corn o público

IBGE.,na quarta-feira, 16, pelo
menos nQ que tQca a nossa

cida'êle., nãó\'é verdadeiro. 'Confira
só: temos em torno de oito mil

pessças que vivem diretamente da
.

pesça,. tudo 'de maneira informal,
.

isto e, entram' na divisão"do bolo,
mas não contribuem com nada .

Rra pensar!!

Soltas
Prefeito Beto, de
Braço do Norte,
quando recebia
um presentão de
Amaury Luckina,
na verdade
um "manto
sagrado" - ii

.
camisa do
Vasco, clube
pelo qual torce
e muito, com

o autógrafo
de Roberto
Dinamite.

\

Olha o facão aí gente. Confessamos' que
; ainda não tínhamos visto um tão grande.

. Pois no Diário Oficial da prefeitura de
Laguna, na quarta-feira, 16, trouxe nada
menos que 164 demissões, a grande

maioria de professores. No mesmo dia, a

nomeação de Paulo Sérgio Ribeiro e Silva,
o boa gente Fenemê, para a Defesa Civil.
Lembrando que ainda outro dia, ele havia

sido convidado para ocupar a mesma função
na nova adrnlnlstração municipal.

o nosso querido Jóta Raulíno, produtor e apresentadordo
programa que fica perto do cidadão, sempre aos sábados,
a partir das 10h, pela Rádio Hits, FM 87.9, semana passada
entrevistou a secretária Valéria Olivier, de Saúde e para

amanhã, 19, está anunciando o prefeito eleito Samir Ahmad ..

Palmitos e outras conservas
Proâutos artesanais como roscas, ' i

,

pâo-âe-queijo, massas e 'licores
De segunda a sábado das 9h às 12h e das 14h às 19h e aos domingos
das 14h30 às 18h30 - Ao lado do Desták Lanches, Fone: 998372997 iJ

Aos 62 anos, faleceu aqui o boa gente
Norton Luckina, o Nortinho, 62 anos, e

que, aposentado do Ibama, fez o caminho
de volta, da capital para a terra natal.
A lembrar que ele brilhou e muito, um

verdadeiro craque, no nosso futebol e no

futsal, Tocava um cavaquinho como poucos.
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Se você gosta do verão, saiba que não é só você que é
�r "adepto" dessa estação do ano. Nesse período é reportado um

grande número de espécies de baratas e outros insetos vagando
por qualquer ambiente propício para a proliferação deles.
Nessa hora você deve tomar cuidado para que não haja uma

infestação. Para esse caso, só a dedetização resolve ..
É aí que _�ntra em cena a KR Desinsetização. Empresa

lagunense, que atua há quase 10 anos no mercado, no controle
de pragas, limpeza de caixas d'água, eliminação de cupins e

mais recentemente, incluiu em seus serviços', a desinfecção de

ambientes, que auxilia na eliminação do Coronavírus.
No caso de baratas por exemplo, saiba que apenas uma

delas no ambiente pode ser sinal de infestação. Isso porque as

baratas são insetos que possuem hábitos noturnos.E você pode
ficar atento a outros sinais que elas deixam, como excrementos

nos cantos das paredes e cheiro específico: "No verão é a hora

JJJjI�,
delas atacarem e se desenvolverem, jj que possuem condições

.

favoráveis como calor e umidade. Com a desinsetização, .é
possível não apenas exterminar baratas, mas também formigas,
aranhas, traças, cupins, pulgas e outros insetos. O trabalho é
feito com um pulverizador de ultima geração. O profissional
aplica em cada metro quadrado do ambiente, fazendo com que
o produto gere gotículas liquidas que se espalham pelo espaço,
eliminando assim todas as pragas", explica a proprietária
Rosiane Alcides da Silva.

Para os proprietários de estabelecimentos e até mesmo doe
residências, além de acabar com insetos e manter a higiene do

local, fica a sugestão do serviço de higienização de ambientes ..
Através de equipamento de pulverização elétrico, que jorra
um spray com gotículas espessas do produto, combatendo
estes corpos, como o vírus do Corona, germes e bactérias: "O
trabalho é bastante detalhado, precisa ser aplicado em todo

;..""
ambiente: móveis, paredes, bancadas, piso. O produto tem um

cheiro agradável, não é prejudicial a saúde humana e não causa

nenhum tipo de risco alérgico. Pode ser aplicado sem que haja
isolamento da área por muito tempo, isto é, 15 minutos após
a aplicação as pessoas podem voltar a circular normalmente",
destaca Rosiane.

Vale salientar que tudo que é utilizado é o que há de melhor

'..:'!�·que existe nomercado: "Optamos por uma tecnologia avançada,
micro encapsulada, que fica agindo durante vários dias no ar,
eliminando aSSIm através da desintetização tudo que estiver

dentro do ambiente onde foi pulverizado", ressalta.
Todos os produtos utilizados pela KR Desinsetização

.

são autorizados peloMinistério da Saúde, trazendo assim

mais. tranqüilidade e segurança para todos os clientes:
"Além da qualidade dos insumos, prezamos muito pela
capacitação de nossos profissionais, que são treinados

para a' realização dos serviços, recebendo treinamento

integrado e reciclagem regularmente, oferecendo aSSIm

mais qualidade no serviço prestado".

Avenida Senador GaloHi 125,
Mar Grosso - Laguna/Se - (48] 9 9924-9509
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OS NOVOS 'ROSTOS DO LEGISLATIVO
Dando sequência a série de entrevistas com os representantes do povo na Câmara de Vereadores de laguna

a partir de 2021, os focalizados desta edição são Gustavo dos Santos e Rhoomening Souza Rodrigues
GUSTAVO DOS SANTOS infraestrutura nos bairros. fiscalizador na Câmara de Vereadores, fazendo sim, após voltar a câmara e requerer os projetos

.... 23 anos Saúde: O ponto principal na saúde acredito as cobranças necessárias junto a população, e
-

necessários de acordo com a particularidade de
_. Partido Social Liberal que seja buscar recursos a, fim de zerar a fila de terá também urn grande parceiro em projetos que cada bairro.
_. Bacharel em Direito espera nos postos de saúde, estes que merecem. visem o desenvolvimento Quais os projetos já está elaborando? -c.
-+ Eleito com 946 votos também urna atenção especial da próxima gestão. da nossa cidade. Acredito que seja um pouco cedo em falar em
Qual sua avaliação sobre o resultado das Geração de emprego: Temos que Fomentar Como você pretende projetos, pois como falei acima, pretendo ouvir
urnas? a vinda de empresas para a cidade, dando todo o atuar em relação à.s primeiro as comunidades, para depois apresenta:r

Tiro o resultado nas umas como urn saldo suporte necessário para que a mesma empregue comunidades? os projetos conforme as solicitações da população.
muito positivo, pois ali foi visto todo o respaldo cidadãos Lagunenses, e que estes não tenham que Neste quesito, O que está no caminho certo e o que precisa
da população Lagunense, que acreditou no nosso sair da cidade em busca de emprego. pretendo exercer o mudar em Laguna?
projeto de fazer uma Laguna melhor, colocando- Infraestruturas nos bairros: Neste quesito que preguei durante a Acredito que tanto o executivo quanto o

me como o 3° vereador mais votado nessa eleição, tem-se que estudar cada comunidade de forma campanha, dando voz legislativo darão continuidade naquilo que esta

resultado este que será retribuido com muito individual, analisando suas
.

necessidades em e escutando todas as dando certo no município, e farão também toda
trabalho nos próximos 4 anos.

busca de melhorias pontuais. comunidades de forma a mudan.ça necessária buscando sempre o melhor
Você acredita que foi feita uma renovação na

Como deverá ser sua vendo a para 0 cidadão Lagunense,
Câmara de Vereadores? conduta em relação ao de cada Quais são suas principais preocupações para o

Sim;" não só eu acredito como as umas governo municipal? urna, para dai início de mandato?
.

Pode Minha principal preocupação logo de inicio é
certeza que .

o
que o cidadão lagunense volte a ter voz na nossa

E x e cu t i v o cidade, pois é através dele que iremos buscar o
terá desenvolvimento necessário, corrigindo os erros

de forma pontual, fazendo que Laguna volte a
....�

crescer. --

O que Laguna pode esperar do vereador
Gustavo dos Santos?

Toda população Lagunense pode esperar do
Gustavo muito trabalho durante esses próximos 4

anos, aproximando a Câmara de Vereadores dos
cidadãos. Além de um vereador que vái voltar a

dar voz as comunidades, em busca de geração
de emprego e melhorias necessárias que Laguna
precisa para voltar a sedesenvolver.

mostrararn isso, colocando nove novos vereadores
na Câmara.

A campanha transcorreu como você esperava?
Sim, sabemos' de todo o trabalho que

passamos durante esses 45 dias, mas a cada visita
feita, nós víamos o olhar de esperança no rosto do

Lagunense, e era· isto que nos movia a cada dia
buscar o êxito ao fim das eleições.
m seu ponto de vista, quais os maiores

problemas que a cidade enfrentá atualmente?
De que forma seria possível solucioná-los?

Hoje existem inúmeros problemas na cidade
de Laguna, mas acredito que os principais deles.
sejam a saúde, a ausência de emprego e a falta de

RHOOMENING SOUZA
RODRIGUES (PINGO)

.... 31 anos

.... Partido da Social Democracia Brasileira

.... Formado em. Administração, é
acadêmico do curso de Engenharia Civil
.... Eleito com 865 votos

Qual sua avaliação sobre o resultado das urnas?
Foi urna eleição atípica, com altos e baixos

devido a pandemia, dificultando o contato
direto com os eleitores e que fez com que todos
fizessem urna campanha pelos meios eletrônicos,
prejudicando principalmente os mais novos.
Você acredita que foi feita uma renovação na

Câmara de Vereadores?'
-

Tivemos dois momentos muito distintos,
uma da impossibilidade de alguns vereadores
de concorrerem por algum impedimento legal e

intenção de alguns concorrem a urna vaga na

mhjoritária e da operação Seival TI que prejudicou
algumas candidaturas.
A campanha transcorreu como você esperava?

Por concorrer a reeleição não tive muita
dificuldade em manter contatos com amigos' e
eleitores que confiaram no meu trabalho, mas

sei que muito tenho que dar de mim para poder
melhorar e fazer com que as coisas aconteçam para
melhorar a vida dos cidadãos.
Em seu ponto de vista, quais os maiores
problemas que a cidade enfrenta atualmente?
De que forma seria possível solucioná-los?

.

Os problemas são diversos, pois temos várias
áreas muito carentes. A cidade precisa dá urn salto
bem mais alto do que se prepõe a décadas, do
que geralmente falamos e avançamos, como por
exemplo, o desenvolvimento no turismo, mas só

falar não adianta.
Lembro que meu pai falou que no governo de

AdilcioCadorin, foi possível levantar a alto estima
do povo em relação a esse item, mas preCi�osalém disso, construir o que nossos vizinhos fazem
ao nosso redor.

A indústria é o grande empregador em

nossa regiao, agora precisamos fazer :_el!l
conjunto e eliminar a burocracia que impede o

desenvolvimento da cidade para gerar empregos
e renda para as famílias. Outro exemplo dessa
burocracia é o cidadão querer instalar energia em

sua residência e' ter que enfrentar uma série de
dificuldades impostas pelo poder público.
Como deverá ser sua conduta em relação ao

governo municipal?
Sempre procurei analisar os projetos de

iniciativa do executivo e compartilhar das boas

ações. Espero que o governo que se inicia em 2021
tenha o propósito de ser diferente para corresponder
com cidade e assim pr�pormos os melhor para
todos.
Como você pretende atuar em relação às
comunidades?

Sua pergunta é pertinente, pois eu sempre
deixei às portas de meu gabinete a disposição
da comuilidade Lagunense. É essa parceria que
pretendo manter e levar os propósitos da sociedadé
até o executivo para poder solucionar os problemas
que chegam até aquela casa oua minha pessoa.
Quais os projetos já está elaborando?

Uma série de projetos vem em nossa mente
nesse momento, mas tudo requer de uma parceria
junto com o administrador maior.Como sou ligado
à área do esporte e do turismo, vou focar nesses

dois itens para buscar junto aos órgãos maiores do

estado e da união urna parceria com o município,
para poder desenv&ver. Quero me associar ao

prefeito também na busca da COnstrução da tão

sonhada ponte do Pontal, junto ao governo do

Esta�eitando o apreço que o mesmo tem

por Laguna, além de podermos contar com urn

deputado em nosso município.
O que está no caminho certo e o que precisa
mudar em Laguna?

Creio o que o governo anterior buscou
realizar obras de pavimentações que foram e são

importantes e isso deve continuar, além da seriedade
dos projetos que devem ser mais rigorosos em

seu cumprimento. Precisamos mudar ainda a

burocracia na parte administrativa, enxugando a

máquina pública e fazendo gerar recursos para
atender as necessidades da população.
Quais são suas principais preocupações para o

início de mandato?
Nós estamos vivendo urn momento de

turbulência. Não sabemos o que pode acontecer
com expectativas das vacinas que estão produzindo

parajos
proteger da Covidl9. É uma experiência

já ma

s.
sentida por �sta geração a não ser quem

vive os momentos� angustiantes dos anos de.
1918/1920 com a gripe espanhola. Espero que .'

esse momento passe para podermos voltar
à normalidade e acreditar no governo. É
isso que me preocupa.
O que Laguna pode esperar do
vereador Gustavo dos Santos?

Sou de uma legislatura
que apenas quatro vereadores

.

obtiveram o sucesso a reeleição.
Por isso aumenta nossa

responsabilidade diante dos

mais novos. Eu tenho aindamuito por fazer. Quando
estive a frente da gerência de turismo, sempre me

dediquei aos projetos da cidade. Por isso vou estar

sempre a disposição e me comprometer ainda mais

para fazer urna legislaturamais atuante e commuita

responsabilidade .
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Após completar '32 anos de trajetória no Corpo de
Bombeiros de Laguna, Paulo Sérgio Ribeiro e Silva, 0_
conhecido Fenemê, encerra suas atividades com a sensação
de dever cumprido.

Casado com Zélia, pai de Paula e Paola, ele conta aos

leitoresdo JL, um pouco mais sobre as experiências vividas,
os amigos que a profissão proporcionou e as boas lembranças
que levará agora na reserva.

Filho de dona Maria e de "seo" Quadro, o focalizado recorda como tudo começou: "Sempre achei interessante essa rotina do bombeiro.
Me despertou a atenção por ser uma profissão que ajuda ao próximo".

Entre as atividades que já desenvolveu no quartel, Fenemê cita algumas: "Já trabalhei no recursos humanos, naguarnição, como combatente,
socorrista e motorista e na sessão de atividades técnicas. Ultimamente estava exercendo-a função de vistoriador, isto é, marcar, fazer baseado
em projetos preventivos que existiam 'dentro da corporação e se eram previamente aprovados para tal".

Sobre experiências marcantes proporcionadas pela profissão, cita algumas: "Meu maior desafio sempre foi ocorrência com crianças. Ainda
recentemente realizei o salvamento de uma por tapotagem ( manobras e percussões pulmonares). Também já fiz orientação por telefone, na
qual orientei a colocarem em decúbito ventral e realizar a tapotagem, já socorri um acidente de moto cuja bioma era uma pessoa conhecidv�minha e já consegui convencer um cidadão a não cometer suicídio. Não diferente dos outros bombeiros, dias de perda, dias de glória". {;�

Quando questionado sobre a oportunidade de voltar no tempo, se lhe fosse dada a oportunidade, Paulo Sérgio garante que trilharia o mesmo

caminho: "Se tivesse a chance, sem dúvida, faria a mesma coisa ou até mais, mas pela mesma profissão".
.

"'f'jC'.("i""nalm�rt! eretendo
a melhQf forma pos sernpre-p ndo no

soaímente. quero curtir a v;c:i'a com a fâmília.
, I �<!@1!xmnãiB Ver as pessoas felizes.

�Completar 32 anos de bombeiro e sair corri a cabeça erguida.
Também me orgulho da educação dada as minhas filhas.

.

»'
'

�Min asa.

14

Perfil
�� PAULO SÉRGIO
RIBE'IRO E SILVALI .J,-

oa:w� MenQsj:lesigualda· e social na ,h
alcamc.em os seu

.

t!vos.

� "Nada como um dia após p outro."

'��mm:B Família e trabalho. N�o sou refém de bem material.

ibbio
@ Fone (48) 3644-4293

� contatoeelbblo.corn.br

@j http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.

I1Q 259. Sala 102 - Centro / Laguna

Ainda 'é notícia a celebração em família que marcou o

primeiro aninho de ANA CLARA SOUZA MEDEIROS.
É filha de Uriana e do lagunense André Medeiros.

Para orgulho dos

pais, Lucelia e

Marcelo Vieira,
MARCELINHO'
DOS SANTOS

VIEIRA concluiu a

primeira etapa de sua

vida escolar. A colação
de grau da Educação
Infantil aconteceu de
forma on-line pelo

canal noYouTube do

Colégio Stella Maris.

"Tradição e Qualidade.", ii

Primeira Habilitação I Aulas Práticas
, Renovação I R_enovação. da Permissão

Adição e Za via eNH

Novo endereço
RuaXvdenovembro',nOX!i·Centro /Fone: 3644.:2439

email:duliano@outlook.com
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.

O Mix Choperia e Restaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.
Mais informações através dos telefones

36472202 ou 984532029.

Roteiro para o lazer em Laguna e região

Oferecendo ,serviço de

marmitas, com retirada no

local, das 11h30 às 14h30

ou delivery. Pedidos de

tele-entrega devem ser

feitos até às 11 h. Cardápio
do dia disponível na

página do Facebook.

Mais informações e

encomendas através
do 36472920 ou pelo
WhatsApp 999830031.

Delivery de pi:nas
prontas e congeladas. Os
pedidos podem ser feitos
através dos telefones

36470585 ou por
WhatsApp 998244452.

ONDE COMER
Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da região, com atendimento especial.
Vá conferir! Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso - Delivery
Fone (48) 3647-0585.

HappyHour
,

. Guilherme Santos
)

I

gui.santos.pp@gmail.com

Um porta retrato

dificilmente � um bom

presente, a não ser que a

pessoa realmente queira
isso. Afinal. quem ainda
tem fotos fisicas hoje em

dia? Conheci um caso de

que a pessoa ganhou um

porta retrato desses pra
casal, mas tinha
terminado o

relacionamento há alguns
meses. É bom ter certeza

antes de dar algum
presente pra casal.

Relato verídico!
"Ganhei um brinco
na catequese,
sendo que nunca
usei brinco. Na
semana seguinte,
em uma gincana da

escola, tinha que
fazer uma batata
com acessórios, fui
lá e coloquei o
brinco na minha
tiatata só pra dizer

que usei", Rafaela
Oueiróz.

Esse é um livro

interessante, porém
voltado para um nicho
muito específico. Se
você não conhece a

pessoa, não sabe se ela
gosta de livros, muito
menos se gosta de
vinho, não adianta
arriscar. Mais vale,
então, dar um vinho·

para ela experimentar
do que apenas um
livro que fala sobre
eles.

Abaixo trago mais algun� tristes relatos: _

Esse ano na FIRMA tinham 2 Lucianas,
eu e mais uma. Advinha quem ganhou DOI�
presentes e quem ficou sem nenhum? Sim!
Eu fiquei sem presente pq os dois
caras confundiram e compraram pra ela!

Uma camisa escrita "O melhor pai do ano"
(não tenho filhos). Rolou c1imão porque

.

perguntei ondetava o presente. Fui trocar
a camisa e ela custou 14,99. Sendo que
o amigo oculto era de 100 reais

I�..,�
o pior foi um chinelo daqueles de 'C'JA
que vc ganha quando faz o pé no salão,
pra não borrar o esmalte

.

Essa eu posso garantir
que é verdade porque
aconteceu na minha
família. Um tio
resolveu presentear
outro comuma beta
cuia! Detªlhe que
quem recebeu não
era gaúcho, nem
tomava chimarrão,
nem gostava disso. E
mais: a cuia parecia
velha, como se tivesse
há muitos anos

guardada.

Os piores presentes para dar neste Natal
o Natal está chegando! Algumas pessoas não farão festas presenclalmente, mas a troca de presentes ainda promete ocorrer e, como de costume, naquele

bom e velho amigo secreto pode ter algumas pessoas que não conseguem acertar no presente. Pra você não errar, trouxe aqui alguns exemplos de
péssimos presentes pra você não se inspirar. Faça diferente do que está aqui e a chance de .acertar pode ser maior.

'

fonte: pausadocare.com

"

'Ouer ler mais artig()s·como est�7 Acesse:�.guisant()spro,com //�r.linkedin�com/in/guisantospro //1iSiga no Insta:,@guisantospiomkt�, ,- ; ..
_ '.

'
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I.

o chafariz da praça Calheiros da Graça, com a Igreja
Matriz Santo Antônio dos Afias em sequndo plano,

no click de Gustavo Tabuti.

Encaminhe sua foto para
redator@jórnaldelaguna.com.br e participe!
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GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTJ

_

ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior.
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustinà da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

"U\."'Y.;"
_

p�&m� Siao CaÍtãIl de�íflfllllQlII�m� d�Jt$ 51l,oo.. Prolllll�es�lidas até)i)/l2J2020� ou emiiiamo Itltrárelll os estoq�es.�
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